
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoão
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 001/2024)

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal Vereadores de Lagoão/RS, realizada no dia 05 de fevereiro de dois mil e

vinte e quatro, às 18 horas na sede Municipal, situada na Rua Rodolfo Stecker Nº 241. Reunião presidida pela Presidente

Franciele Miiller. Estando presentes os seguintes Vereadores: Antônio Moacir dos Santos, Claudinei dos Santos Moura,

Tiago Eduardo Mai Guarienti, Alessandro de Camargo e Jessé Jesus Dalberto da bancada do PDT; Hélio Danton Martins

da bancada do MDB;  Jailson Ferreira da Silva da bancada do Progressista; Júlio Gonçalves dos Santos da bancada do

PSDB. Também esteve presente o Assessor Jurídico Evandro Paulo Vettorazzi. Inicialmente o Presidente com a proteção

de Deus deu início aos trabalhos pedindo a secretaria Marcia Martins de Almeida, que fizesse a leitura da Ata da sessão

anterior. Após a leitura, a ata foi colocada em discussão e votação sendo aprovada por Unanimidade. Após, deu-se início

ao PEQUENO EXPEDIENTE. Leitura da PAUTA; Leitura das INDICAÇÕES Nº 001, 002, 003, 004/2024 de

autoria do vereador Jessé Jesus Dalberto. Após, o presidente passou a palavra aos colegas Vereadores. Ver.

Moacir cumprimentou a todos e ressaltou a surpresa positiva na folha de pagamento que fechou em 49%. Ver. Jessé

cumprimentou a todos e comentou sobre a situação precária que se encontra as estradas de Campestre, também fez o

convite para a festa na comunidade de Caçador domingo dia 11/02/2024. Tiago cumprimentou a todos da casa e ficou a

disposição para atender a população no que for preciso, também desejou um ótimo ano a todos. Ver. Hélio novamente

comentou sobre a morte de Roque Elemar Correa, salientando que em nenhum momento falou da Brigada ou de outros

policiais e sim do policial que assassinou sem motivos uma pessoa deficiente que não representava nenhum perigo para

ninguém. Após, deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE.  Leitura DO PROJETO DE LEI N°001/2024, QUE

CONCEDE A REVISÃO GERAL ANUAL AOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO, APOSENTADOS E

PENSIONISTAS E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e votação

sendo aprovado por UNANIMIDADE. LEITURA DO PROJETO DE LEI N°009/2024, QUE AUTORIZA A

ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE R$ 50.000,00. Após a leitura o projeto foi colocado em

discussão e votação sendo aprovado por UNANIMIDADE.  LEITURA DO PROJETO N°010/2024, QUE

AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE R$60.000,00. Após a leitura o projeto foi

colocado em discussão e votação sendo aprovado por UNANIMIDADE.  LEITURA DO PROJETO DE LEI

N°011/2024, QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE R$250.000,00. Após a

leitura o projeto foi colocado em discussão e votação sendo aprovado por UNANIMIDADE. LEITURA PROJETO

DE LEI Nº014/2024, QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE

R$150.000,00. Após a leitura o projeto foi colocado em discussão e votação sendo aprovado por UNANIMIDADE.  

LEITURA PROJETO DE LEI Nº015/2024, QUE AUTORIZA A ABERTUTA DE CRÉDITO ESPECIAL NO

VALOR DE R$325.285,00. Após a leitura o projeto foi colocado em discussão e votação sendo aprovado por

UNANIMIDADE.  LEITURA PROJETO DE LEI Nº017/2024, QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO

ESPECIAL NO VALOR DE R$ 117.254,18. Após a leitura o projeto foi colocado em discussão e votação sendo

aprovado por UNANIMIDADE.    LEITURA PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO Nº 001/2024, QUE DISPÕE

SOBRE O REAJUSTE DE SALÁRIOS E VENCIMENTOS DO PREFEITO, VICE-PREFEITO, SECRETÁRIOS

E VEREADORES DE LAGOÃO E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Após a leitura o Projeto foi colocado em

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente passou a palavra aos colegas para

as considerações finais. Vereador Tiago deu os parabéns ao prefeito Cirano e toda sua equipe pelo esforço feito para

atender todas as localidades de Lagoão devido a forte enchente. Vereador Jessé desejou um ano produtivo para o município

de Lagoão e para toda a população. Vereador Alessandro desejou aos colegas vereadores um ano de muito trabalho para



fechar o mandato com chave de ouro.  E não havendo nada mais a tratar o Presidente deu por encerrada a sessão na qual eu

na condição de Assessor Legislativo dessa casa lavrei a presente ata.

 

 

 


